

30 Jahre Partnerschaftsverein Olbernhau e. V.

Am 09. Oktober 1990 wurde der Partnerschaftsverein Olbernhau e.V. in der damaligen Gaststätte „Klause“ – in der ehem. Schwimmhalle Olbernhau, gegründet.

Seit der Gründung sind heute noch die Fam. Laub und Fam. Philipp, Mitglieder im Verein. Zu diesem Anlass trafen sich die Mitglieder des PaVe zu einer kleinen Feier nach 30 Jahren auch am 09. Oktober 2020 im Gasthaus „Fuchsbau“.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die Fam. Nowak für die gastronomische Versorgung, es war wie immer ein super Abendessen für alle – Danke.

Durch den Vorstand wurden Ehrenpreise für die 30-jährige Mitgliedschaft bzw. 25-jährige Mitgliedschaft im PaVe und Urkunden an die Familien übergeben. Für alle Teilnehmer wurde noch ein kleines Erinnerungsgeschenk vorbereitet.

Der Vorstand war sehr froh darüber, dass aus Stadtbergen auch die Vorsitzende vom PaVe, Frau Flagner mit Ehegatten und ihre Stellvertreterin, Frau Nießner mit Ehegatten nach Olbernhau gekommen waren. Am Sonnabendvormittag besuchten wir mit unseren Gästen die Mineralienausstellung Terra Mineralia in Freiberg und am Nachmittag den Sternemarkt in Seiffen.

Es fällt mir nicht leicht, 30 Jahre PaVe in wenigen Worten zusammen zu fassen, dafür waren sie viel zu Ereignisreich, wir haben viele Stunden gemeinsam mit unseren Freunden aus den anderen Partnerstädten, verbracht, bzw. auch schöne Veranstaltungen in Olbernhau organisiert.

In diesen 30 Jahren waren viele Gruppen aus den Partnerstädten Brie-Comte-Robert aus Frankreich, Litvinov aus Tschechien, Stadtbergen aus Bayern und dem befreundeten Bagnolo Mella aus Italien bei uns in Olbernhau zu Gast, bzw. wir haben sie besucht.

Wenn wir heute auf die vergangenen 30 Jahre PaVe zurückblicken, dann können wir darauf sehr stolz sein, dass unser Verein und die Städtepartnerschaft noch funktioniert.

Für viele Städte und Gemeinden aus der BRD und der damaligen DDR war das nach der Wende etwas Neues und ist dann mit den Jahren schnell eingeschlafen.

Gemeinsam mit unseren Freunden aus den anderen Partnerstädten haben wir auch schöne Tagesfahrten in unserer Region durchgeführt. Leider hat uns dieses Jahr die Corona Pandemie einen Strich durch unsere Planung gemacht – die Treffen mit Gruppen aus den Partner-

städten waren nicht möglich, so wurde in Stadtbergen im Mai das Stadtfest abgesagt und in Olbernhau im September das 30-jährige Jubiläum der Städtepartnerschaft Stadtbergen mit Olbernhau auch abgesagt, es soll nach Möglichkeit im kommenden Jahr nachgeholt werden.

Schade das sich die Mitgliederzahlen im PaVe in den letzten Jahren stark reduziert haben. Es sind einige Mitglieder weggezogen oder sind aus persönlichen oder aus gesundheitlichen Gründen ausgetreten bzw. sie sind verstorben.

Der Vorstand vom PaVe Olbernhau e. V. wünscht allen Mitgliedern und Freunden in den Partnerstädten weiterhin viel Erfolg in Ihrer Tätigkeit.

Friedbert Philipp
Vorsitzender PaVe Olbernhau e. V.